

## LA SÉGUINIÈRE

A l'occasion du téléthon local organisé les 5 et 6 décembre 2009, Arvydas EITUTAVICIUS et Antyw ane ROBINSON parrains de la commune de la Séguinière pour la saison 2009/2010, étaient présents lors du tirage au sort de la tombola le dimanche 6 décembre 2009 à la salle des fêtes de la Séguinière.

Les parrains étaient accompagnés de Monsieur Patrick CHIRON, Président de Cholet Basket.



### La Séguinière

Dimanche midi, à la salle des fêtes de La Séguinière, de gauche à droite : Patrick Chiron, président de Cholet Basket, Arvydas Eitutavicius et Antywane Robinson, joueurs de Cholet Basket et Jean-Paul Boisneau, maire de La Séguinière.

## La Séguinière

Forte mobilisation lors des manifestations pour le Téléthon



*Le défilé de mode, où quelques Ziniérai(e) s se sont improvisé(e) s mannequins pour l'occasion et servir cette grande cause du téléthon.*

« Les Ziniérais ne sont pas forcément venus en plus grand nombre que les années précédentes, mais ils sont restés plus longtemps. On a senti plus de participation, plus de présence. » Ce sont les termes des bénévoles du comité Téléthon qui ne montraient que de la satisfaction dimanche.

Cette nouvelle édition a de nouveau connu un franc succès. Le ton a été donné dès le vendredi soir avec 48 équipes au concours de belote du club des aînés et des AFN et environ 80 joueurs au concours de palets des conscrits (jeunes de 20 ans), alors que le lancement officiel de la manifestation débutait samedi par le Téléthon des enfants

Les animations proposées par de jeunes étudiants de la maison familiale rurale de La Romagne ont en effet été très suivies par les enfants. Côté restauration, 380 repas ont été servis samedi et environ 200 dimanche pendant lesquels l'animation, son et éclairage étaient assurés par l'équipe de Jacky Sourisseau. La musique Saint-Hubert a également accompagné la manifestation tout le week-end. Le défilé de mode a été une nouveauté fort appréciée.

Tout comme le karaoké « on a dû l'écouter pour céder la place aux jeunes de la soirée fluo ! » a fait remarqué l'organisation. Dimanche séance dédicaces avec Antywane Robinson et Arvydas Eutativicius de CB, accompagnés de leur président Patrick Chiron. Encouragés par un public venu en nombre, ils ont « pompé » pour le fil rouge et tiré au sort deux ballons dédicacés. Les heureux bénéficiaires sont Jacques Vigneron et Pascal Sévère de La Séguinière.

Pas de chiffres pour le moment, ils seront communiqués avec les résultats du défi et du fil rouge.